



Media Relations

Tel direkt	+41 44 305 50 87
e-mail	mediarelations@sf.tv
Internet	www.medienportal.sf.tv

14. März 1980: Start der Reihe «Schweizer Cabaret-Szene»

An diesem Freitag startet die Reihe «Schweizer Cabaret-Szene». Renommiertere, aber auch jüngere Kabarettisten spielen grösstenteils im Studio, gelegentlich auch im Kleintheater Luzern vor Publikum und bieten Ausschnitte, Nummern und Sketchs aus ihren aktuellen Programmen dar. In der Auftaktsendung treten Elsie Attenhofer, Rolf Geissberger, Peach Weber und Osy Zimmermann auf.

Der Begriff Cabaret-Szene wird vom verantwortlichen Redaktor Hans Mehringer relativ breit gefasst. Neben traditionellen Kabarettisten erhalten unter den Interpreten unter anderen auch der Pantomime Kaspar Fischer oder der Liedermacher Dieter Wiesmann Auftritte in der «Schweizer Cabaret-Szene».

Die beiden letzten Ausgaben der Reihe strahlt das Schweizer Fernsehen DRS am 4. Mai 1991 und am 9. Mai 1992 aus. Zu sehen sind beide Male verschiedene Ausschnitte aus Kabarett-Programmen von und mit Hansjörg Bahl, Ruth Jecklin und Walter Roderer.